

## 10 Jahre im Unternehmen: Schäfer Kunststofftechnik gratuliert Stephan Litterst zum Jubiläum

Am 1. September 2025 ehrte Schäfer Kunststofftechnik einen geschätzten Mitarbeiter: Stephan Litterst blickt auf 10 Jahre Betriebszugehörigkeit beim Ortenberger Kunststoffunternehmen zurück.

Ortenberg, September 2025

In einer kleinen Feierstunde bedankten sich Joachim Schäfer, Inhaber und Geschäftsführer, sowie Tim Bauert, zuständig für den Bereich Personal, bei Stephan Litterst für sein Engagement und seine langjährige Treue. Als Zeichen der Wertschätzung überreichten sie ihm eine individuell gestaltete Collage aus Acrylglas mit Motiven aus den vergangenen Jahren – eine persönliche Erinnerung an seine bisherige Zeit im Unternehmen. Auch die Kolleginnen und Kollegen gratulierten herzlich.



*Tim Bauert, Jubilar Stephan Litterst und Joachim Schäfer (v.l.n.r.)*

Stephan Litterst begann 2015 zunächst als Aushilfe bei Schäfer Kunststofftechnik. Schnell zeigte sich sein Interesse an der Technik, und er entschied sich, eine Ausbildung zum Zerspanungsmechaniker im Unternehmen zu beginnen. Seitdem ist er im Bereich CNC-Fräsen tätig und trägt dort mit seinem Fachwissen und seiner präzisen Arbeit täglich zur hohen Qualität unserer Produkte bei.

Die Verbindung zu Schäfer Kunststofftechnik hat bei Stephan Litterst Tradition: Sein Vater war viele Jahre im Unternehmen tätig und genießt inzwischen den Ruhestand, seine Mutter arbeitet noch immer im Betrieb. Mit Stephan setzt die Familie Litterst dieses Engagement nun in zweiter Generation fort.

„Stephan ist ein Mitarbeiter, auf den wir uns jederzeit verlassen können“, betont Joachim Schäfer. „Er bringt sich mit viel Einsatz ein und ist ein wichtiger Teil unseres CNC-Teams.“ Auch Tim Bauert hob die Bedeutung seiner langjährigen Mitarbeit hervor: „Stephan zeigt, wie wertvoll es ist, wenn sich junge Menschen im Unternehmen entwickeln und über viele Jahre bleiben. Seine Zuverlässigkeit und sein Können wissen wir sehr zu schätzen.“

10 Jahre Engagement, Verlässlichkeit und Fachwissen – dafür bedankt sich Schäfer Kunststofftechnik herzlich bei Stephan Litterst.

*Fortsetzung Seite 2->*

## Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Baden und einer beeindruckenden Aussicht auf das malerische Schloss, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Ein entscheidender Wendepunkt in der Unternehmensgeschichte stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Der Tag der Antragsstellung markiert zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung des Unternehmens und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor.



Mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und einer Kultur des Vertrauens, investiert Schäfer Kunststofftechnik kontinuierlich in die Technologie und in die Entwicklung seines Teams von etwa 100 Mitarbeitenden. Als Komplettanbieter von Kunststofflösungen fertigt das Unternehmen anspruchsvolle Produkte wie Maschinenverkleidungen für den Maschinenbau, komplexe Präzisionsteile für die Medizintechnik, ausgefallene Lichtdiffusoren und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten

rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. **Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.**